

# Pidiendo su reconciliación

Mis hijos, que están en Australia, llevaban mucho tiempo sin hablar entre ellos. Algunos meses atrás, comencé a rezar la estampa de Dora todos los días, pidiendo su reconciliación.

17/12/2014

Mis hijos, que están en Australia, llevaban mucho tiempo sin hablar entre ellos. Algunos meses atrás, comencé a rezar la estampa de Dora

todos los días, pidiendo su reconciliación.

Inesperadamente, hace dos días, mi esposa recibió un email de mi hijo, contando que se había puesto en contacto con su hermana y que habían podido hablar un buen rato por teléfono.

Esta larga y difícil situación, no parecía tener solución posible. No tengo duda de que ha sido gracias a la intercesión de Dora.

I.M. (England)

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pr/article/favores-dora-  
del-hoyo-pidiendo-su-reconciliacion-2/](https://opusdei.org/es-pr/article/favores-dora-del-hoyo-pidiendo-su-reconciliacion-2/)  
(21/02/2026)